

PLANODETALLE

COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD ARAUCANÍA



34 FARMACIAS CON LA LEY CENABAST

En la Región de La Araucanía ya existen 34 farmacias adheridas a la Ley Cenabast, convenio que permite reducir hasta en un 80% el costo de los medicamentos para los pacientes. “Este tipo de iniciativas marcan una diferencia real en la vida de las personas. Esperamos, al término del gobierno, poder llegar a 50 farmacias adheridas en la Región ya que reduce drásticamente el gasto de bolsillo”, opina el seremi de Salud, Andrés Cuyul.